

交通安全おおいた

2021
No.1



あけましておめでとうございます

本年もよろしくお申し込み申し上げます。
令和三年 元旦

私達も、みんなで交通安全！(豊後大野支部)



昨年、第十次大分県交通安全計画の最終年にあたり、

私達はこれまで、県民の皆さまが「交通事故の被害者にも加害者にもなりませんように」と願いながら、「子どもや高齢者に対する交通安全教育」「交通事故防止の広報・啓発活動」に取り組んでまいりました。

新年あけましておめでとうございます。県民の皆様方を始め会員の方々には、新型コロナウイルス禍の中、例年になく静かなお正月ではなかったかと拝察いたします。

このような中、当協会の運営や事業活動全般にわたります。深いご理解と多大なご支援を賜り、心より厚くお礼を申し上げます。



(公財)大分県交通安全協会
会長 杉原 正晴

「六十六年目」を迎えます。当協会も、「交通安全活動」を始めてから、今年で「六十六年目」を迎えます。私達はこれまで、県民の皆さまが「交通事故の被害者にも加害者にもなりませんように」と願いながら、「子どもや高齢者に対する交通安全教育」「交通事故防止の広報・啓発活動」に取り組んでまいりました。

したが、残念ながら目標値である交通安全死者数を二十九人以下に達成することができませんでした。本年からは、第十次大分県交通安全計画については、策定予定ですが、県や警察をはじめ、関係機関・団体並びに地域のボランティアの皆様方と緊密な連携を図り、「おこさずあわす、事故ゼロ」をスローガンに、「子どもと高齢者の交通事故防止」「交通安全の推進」など各種活動を積極的に推進し、「交通事故ゼロ」の実現を目指してまいります。

どうか、本年も「交通安全協会の活動」にご理解をいただき、一層のご支援ご協力を賜りますようお願い申し上げます。結び、早期に新型コロナウイルス禍が収まり、皆様方にとりまして、平穏な一年でありますよう心から祈念申し上げます。

新年のご挨拶



大分南

交通事故無しのなし(梨)配布



大分東

第42回おおいた交通安全フェア



大分中央

会員による街頭啓発活動



各支部の交通安全活動

(公財)大分県交通安全協会
公式キャラクター「さるーる」



豊後高田

交通安全ストラップの配布



国東

横断歩道のマナーアップ活動



杵築日出

街頭啓発活動(陽谷駅前)



別府

子どもの交通安全教室



日田

小学校での自転車交通安全教室



玖珠

会員による街頭啓発活動



中津

会員による街頭啓発活動



宇佐

親子の交通安全教室



津久見

保育園での交通安全教室



佐伯

早朝の街頭啓発活動だワン!



豊後大野

交通安全出発式(交通安全宣言)



竹田

「やっ茶いけん」キャンペーン

交通安全協会の主な活動

- 子どもや高齢者の交通安全教育
- 地域での事故防止活動
- 広報啓発活動
- 優良運転者等の表彰

皆様の善意が悲惨な交通事故を防止する活動に役立っています



臼杵

女性ドライバー協議会の皆さん

九州全県と山口県で「交通安全協会協賛店」が

ご利用できるようになりました。

九州各県と山口県の協賛店数約4300店舗

(但し一部店舗調整中 令和2年3月末現在)



九州・山口県協賛店情報 検索

下記の「QRコード」を読み込んで、ご利用ください。



発行

公益財団法人 大分県交通安全協会
大分県交通安全活動推進センター

編集発行人

足立 雅彦
大分市豊町2丁目1番25号 (電話097-532-0815)
ホームページアドレス <http://www.safety-oita.or.jp/>

別府

横断歩道は歩行者優先！交通事故のない安全で安心な湯のまち別府を目指します。



別府支部長 富永 彰彦

大分南

地道にコツコツをモットーに事故のない地域社会を目指します。



大分南支部長 漆間 桂造

大分東

思いやり運転を推進し、高齢者と子どもにやさしい無事故の街を目指します。



大分東支部長 後藤 芳正

大分中央

横断歩道の歩行者優先を徹底した優しいまちを目指します。



大分中央支部長 橋本 一郎

宇佐

交通事故を防ぐ為、老人、子供を守る為、なににせよ思いやりの心で!!



宇佐支部長 赤松 健一郎

豊後高田

会員一団となり、事故のない、安全で安心して暮らせる豊後高田市へ。



豊後高田支部長 榎本 善仁

国東

「交通安全ゼロ」を目指し、取り組めます。



国東支部長 野田 忠治

杵築日出

みんなの声をかけ、「横断歩道は歩行者優先!!」思いやりのあるまちを目指します。



杵築日出支部長 河野 正治

竹田

竹田市は、交通死亡事故ゼロ1000日を目指して、交通安全対策に取り組めます。



竹田支部長 都築 員守

日田

子どもと高齢者に優しい日田市を目指して、交通安全生活に取り組みます。



日田支部長 松野 宏司

玖珠

「交通安全は家庭と地域が」を呼びかけ、交通安全生活に取り組みます。



玖珠支部長 森口 清司

中津

地域と一緒に、安心して安全な中津市を目指します。



中津支部長 武内 竜一郎

臼杵

交通事故ゼロ化で実現！地域とともにつくる住みよい安全な臼杵。



臼杵支部長 牧 宣雄

津久見

市民一丸となって、交通事故ゼロ1000日を達成します。



津久見支部長 戸高 鉄洋

佐伯

ゆとりと思いやりでハンドルの握る県南は、横断歩行者優先のまち。



佐伯支部長 柳井 二生

豊後大野

まずまず努力を重ね、より安全な豊後大野市を目指し活動します。



豊後大野支部長 田部 二生

明けましておめでとうございませう。交通安全協会支部長からひとこと



年頭のご挨拶



大分県知事 広瀬 勝貞



大分県警察本部長 竹迫 宜哉

新年明けましておめでとうございます。皆様方には、清々しい新年を迎えられ、ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。また、四季の交通安全運動はもとより、高齢者や子供に対する交通安全教育活動や街頭での広報啓発活動等、積極的に推進していただいております。深く感謝申し上げます。

さて、県下の交通情勢は、交通事故件数、負傷者数は年々減少しているものの、最近では、道路横断中の高齢者や自転車利用者が犠牲となる交通事故の発生が多く、この種の事故防止が課題となっております。県警察では、自動車や自転車の運転者、歩行者がそれぞれ相手の立場になり、思いやり、ゆずりあいの気持ちを持つことが何よりも重要であることを念頭に、横断歩道でのマナーアップに関する広報啓発活動や交通指導取締り等、総合的な交通事故抑止対策を本年も強力に推進してまいります。「日本一安全な大分」の実現に向けて、今後も皆様方と協働して諸対策を進めてまいります。と考えておりますので、引き続き、深い御理解と温かい御支援を賜りますようお願い申し上げます。貴協会の更なる御発展と、皆様方の御健勝・御多幸を祈念申し上げます。年頭の挨拶とさせていただきます。

新年明けましておめでとうございます。この条例により、自転車利用に係る交通事故の防止と被害者の保護を図ってまいりますが、自転車事故の無い、安全・安心な大分県の実現には、県下の交通安全の中核を担う皆様方の協力が不可欠です。どうぞよろしくお願いたします。県内の交通事故情勢はなかなか厳しい状態が続いています。交通事故死事故や、飲酒運転、横断歩行者の安全確保など課題は山積です。県として、交通安全ルールの遵守と交通マナーの向上に引き続きしっかりと取り組んでいきます。結びに、貴協会の益々の御発展と、会員の皆様方の御健勝、御活躍を祈念申し上げます。新年のあいさつといたします。

Good Traffic Manners. 思いやり運転で待つゆとり... 横断歩道は歩行者優先です。OITA Prefecture. 大分県交通安全推進協議会・大分県・大分県警察

車も人も、横断歩道でのマナーアップを! 歩行者が亡くなった事故の多くが道路横断中に発生しています。横断歩道を渡れずに困っている歩行者を助けてあげませんか? 歩行者の安全確保は歩行者の安全確保に繋がります。歩行者の安全確保は歩行者の安全確保に繋がります。歩行者の安全確保は歩行者の安全確保に繋がります。

車も人も、横断歩道でのマナーアップを!

進化するライフパートナー。NEW TANTO. 大分ダイハツ. 最新情報はこちらから 大分ダイハツ (097) 569-3221

令和3年 交通安全年間スローガン 内閣総理大臣賞 (最優秀作) 運転者へ呼びかけるもの... ゆとりある 心と車間の ディスタンス 歩行者・自転車利用者へ呼びかけるもの... ママなんで? 赤は止まると 習ったよ 中学生以下へ交通安全を呼びかけるもの... 自転車に 乗るならきみも 運転手